

AMBIENTE ESTUDIANTIL

Pregunta problematizadora:

¿El docente debe ser amigo de los estudiantes?

Introducción:

La mayoría de los estudiantes consideran a sus maestros como unos amigos, con los cuales pueden hablar tranquilamente como lo hacen con sus compañeros de clase. Es indispensable, que sus maestros se ganen la confianza de los estudiantes, ya que así, los niños no tienen con quien desahogarse en casa, lo harán con ellos con más facilidad. No se les está incitando a ser los mejores amigos pero en la postura de maestro, al tener un lazo de confianza con el estudiante, es preferible ser su amigo a su enemigo.

En la investigación realizada, se partió desde la pregunta ¿El docente debe ser amigo de los estudiantes?, en primer lugar, se tomó en cuenta el punto de vista de una docente de pedagogía, quien considera que los estudiantes tienen la figura de su maestro como un ídolo; dando así, un mejor acercamiento a los estudiantes, quienes buscan un apoyo, una guía y una ayuda. En segundo lugar se le hizo la misma pregunta a un docente de bachillerato, y él responde que el rol docente debe ser netamente académico y no ir más allá de una relación laboral.

Argumentación:

En la página web TEENSHEALTH certificada habla de mantener una buena relación con los profesores ya que puede ser una gran ayuda ya sea para tu universidad o algún referido. En casa de grado Once (...) si estás pensando en seguir una carrera de ciencias, ¿quién mejor que tu profesor de ciencias para que te informe sobre el tema? (...) sin embargo los estudiantes tienen preferencias ya que se sienten a gusto platicando con ellos y los hacen ver como seres inteligentes así no sea bueno en su materia se muestra gran interés, pero que sucede con los profesores que no se tienen buena comunicación con sus estudiantes, esto podría afectar a su relación con el profesor. Otros estudiantes cuentan que intentan encontrar la utilidad práctica de las asignaturas que no les gustan. Puede que odies las matemáticas, pero saber cómo hacer un promedio o calcular un porcentaje puede servirte para todo, desde para los deportes hasta para dejar una propina.

¿Cómo influye el profesor en el aprendizaje del alumno?

El profesor maneja un rol muy importante como el apoyo emocional o motivacional para así hacer sentir a su estudiante capaz a través de palabras positivas y de refuerzo.

Si una asignatura les resulta difícil, hablan con el profesor para que les den clases de refuerzo Si no entienden con a su profesor, deben poner atención en cómo se enfrenta a él. Protestar por una nota o pedir hacer de nuevo un examen está bien una vez. Pero al cuestionarse, siempre las decisiones de aquel profesor sobre las notas puede hacer que se moleste. Al tener un acercamiento de varios meses con el profesor puede llegar a la confianza de porque deja trabajos constantemente y puede provocar una ira o fastidio en aquella confianza.

CONCLUSIÓN:

Desde mi punto de vista crítico con fundamentos verificados considero que los profesores si deben ser amigo de sus profesores ya que los pueden ayudar emocionalmente y académicamente reitero que los estudiantes no deben ser mejores amigos pero si deben tener una buena comunicación obviamente destacando que en el puesto de profesor él es el que permite que se hable más allá de la clase dejando así muy en claro que no se perjudique su profesión y que se forme un caos donde debe evitarlo

REFERENCIAS:

- <https://tecnicasparadocentes.com/articulos/es-recomendable-la-amistad-entre-profesor-y-alumnos/>
- <https://kidshealth.org/es/teens/teacher-relationships.html>

LAURA ALEJANDRA PULIDO ESPINEL